

Liebe Kids!Reporter,

Leider kann, wie ihr wisst, momentan keine Zeitungs-AG stattfinden.

Doch auch zuhause kann man allerlei tolle Dinge gegen Langeweile mit einer Zeitung tun.

Hier ein paar Ideen:

1) Einen Zeitungstanz machen

(<https://www.kinderspiele-welt.de/kindergeburtstagsspiele-drinne/zeitungstanz.html>)

2) Einen Malerhut basteln (und vielleicht direkt noch dein Zimmer in deiner Lieblingsfarbe streichen?)

(<https://www.talu.de/malerhut-basteln/>)

3) Das Schokoladen-Auspack-Spiel spielen

(<https://www.gruppenspiele-hits.de/party-kindergeburtstag/schokolade.html>)

4) Pappmache-Figuren herstellen

(<https://www.heimwerker.de/figuren-aus-pappmaschee-basteln/>)

Ihr könnt auch gerne die Zeit nutzen und eine Geschichte oder einen Bericht für unsere neue ASSKids!-Ausgabe verfassen. 😊

So könnt ihr zum Beispiel darüber berichten, wie es euch in den Corona-Ferien geht und was ihr so macht. Ihr könntet auch eure Eltern oder Geschwistern dazu interviewen.

Ich bin gespannt!

Werft eure Beiträge in den Briefkasten an der Schule (Birkenweg, gegenüber der Apotheke).

Bleibt kreativ und vor allem gesund! Bis hoffentlich ganz bald wieder zu unserer nächsten Redaktionssitzung!

Eure Frau Kohl